

20 ans, nous avons fait un chemin considérable aux Etats-Unis et nous monterons bientôt à l'assaut des charges et des distinctions lucratives et honorifiques si nous continuons à bien faire. Pour cela nous avons besoin de votre influence morale, de votre exemple, de vos encouragements.

Prodiguez nous les—et au nom de mes frères absents, je vous promets qu'ils en seront toujours dignes.

Les fêtes de la Saint-Jean-Baptiste se sont terminées par un splendide feu d'artifice et une illumination générale de la ville. Cette partie du programme n'a pas été la moins réussie, et elle a été un digne couronnement des démonstrations de cette brillante semaine.

Nous avons maintenant accompli notre tâche. Nous croyons avoir atteint le but que nous avait proposé l'honorable président de l'Association Saint-Jean-Baptiste. Ce but était de consacrer, par une œuvre durable, le souvenir de la célébration des Noces d'Or de la Saint-Jean-Baptiste. C'est là le seul but de cet ouvrage, et c'est à ce titre que nous l'offrons à nos compatriotes canadiens-français.